



Annemarie Besold – Trainerin im VfL

Bundesweit aktiv

Annemarie Besold ist ja nicht nur Trainerin im VfL. Ihre vor einigen Jahrzehnten entstandene Idee „Nicht mit mir!“ stellt ein mittlerweile bundesweites Projekt zur Selbstverteidigung und Selbstbehauptung von Kindern dar. Diesbezüglich war sie, wie so oft, wieder einmal unterwegs.



Hier ihre persönlichen Eindrücke:

„Ich war mit [Fritz Schweibold](#) in Wetzlar auf der Arbeitstagung der DJJV Jugend. Bin ja Mitglied im Jugendteam. Es ging um zwei Sachen: Neugestaltung des Jugendleiters, der modular aufgebaut und verkürzt wird. Unter anderem wird die „Nicht mit mir“ – Ausbildung angerechnet.

Im „Nicht mit mir“ - Bereich haben wir die Ausbildungsinhalte wieder mal abgeglichen, zum Teil neu formuliert. Wir sind in Bayern gut aufgestellt mit unseren Ausbildungen. Außerdem haben wir die Multiplikatoren Ausbildung geplant, die dieses Jahr in Sensenstein am Kompetenzwochenende stattfinden wird. Matthias Huber und ich werden ausbilden.

Es gibt leider noch nicht in allen Bundesländer eigene Multiplikatoren. Deshalb werde ich im Herbst nach Weimar fahren und dort für den Thüringer JJ-Verband die Ausbildung leiten und nebenbei Christian Zink noch fertig als Multiplikator ausbilden. (Der muss seinen zweiten Teil – Ausbildungsdurchführung mit mir, und schriftliche Ausarbeitung – noch machen) Außerdem werde ich in Sensenstein dort Fächer Tai Chi unterrichten und mit Fritz zum Thema Zivilcourage was machen.

[Fritz Schweibold](#) ist neben mir der zweite Multiplikator in Bayern und wir machen die Ausbildungen seit mehreren Jahren zusammen. Er ist Präventionsbeamter bei der Polizei in Landshut. Nächste Woche sind wir in Haßfurt.

Die Tagung wurde von Michael Korn (DJJV-Vizepräsident Jugend) und Joe Thumfart (Technischer Direktor und Jugendsekretär) geleitet.“